



Padres y apoderados buscan reforzar las medidas de seguridad y tener más apoyo de las policías para que estas situaciones no vuelvan a ocurrir.

# Seguidilla de robos obliga al cierre temporal de jardín infantil El Horizonte en Los Ángeles

Pia Oliva Moscoso  
prensa@latribuna.cl

El Jardín Infantil El Horizonte, ubicado en la intersección de Bombero Francisco Rioseco y Av. Estanislao Anguita en Los Ángeles, ha cerrado sus puertas y detenido sus clases hasta nuevo aviso debido a un alarmante aumento en los robos, que han desmantelado sus instalaciones y elevado el nivel de inseguridad en la comunidad educativa.

Paulina Soto Pérez, tesorera del Centro de Padres y Apoderados del jardín, relató que el pasado miércoles 25 de septiembre a primera hora de la mañana al llegar al establecimiento se habrían encontrado nuevamente con un robo al lugar, lo que ya se trataría del quinto incidente del año; robos que en principio fueron menores, pero que se han ido incrementando, últimamente.

La apoderada relató que la última vez que los delincuentes entraron al jardín fue el 16 de septiembre, coincidiendo con una actividad programada para celebrar las fiestas patrias. "Las tías, cuando llegaron al jardín, encontraron las puertas abiertas y se dieron cuenta de que lo desmantelaron casi por completo.



Se llevaron hasta las ollas, las cucharas, los juguetes de los niños, el confort, la comida, todo, todo, todo," detalló Soto.

Señaló que cada vez que los delincuentes entran al jardín se realiza una nueva denuncia a Carabineros, sin embargo, no ha habido avances significativos ya que tampoco –aseguró– existe apoyo de la comunidad. "Los vecinos tampoco avisan, me imagino que por miedo, porque al final son la misma gente del sector", afirmó.

Al regresar a clases tras las fiestas patrias, y cuando se supo-

nía que se reanudaría la actividad suspendida por el robo anterior, los delincuentes volvieron a entrar. "Se robaron los pocos implementos que habíamos traído, nuevas ollas y comida. Nos quedamos nuevamente sin nada," lamentó.

Esta situación no tan solo estaría afectando la seguridad de niños y generando preocupación entre los padres, sino que también ha generado un ambiente de tensión al personal del jardín. "Las tías ya emocionalmente no quieren venir a trabajar. Cada vez que esto está más deteriorado, les da miedo dejar su auto afuera", explicó la apoderada.

Como parte de la directiva de apoderados del jardín, indicó que también se ha considerado tomar medidas adicionales, como la instalación de cámaras de seguridad, aunque esto presenta sus propios desafíos. "No se pueden tener cámaras con el tema de los niños, pero sí estamos viendo cómo protegernos", aseguró.

Ante la incertidumbre y la preocupación de la comunidad educativa, la representante del jardín detalló que un cierre del establecimiento o la redistribución de los alumnos en otros jardines también presenta complicaciones logísticas y emocionales, tanto a los padres como a los propios niños.

Indicó que es "lo más fácil es

redistribuir a los niños, pero igual aquí los otros jardines están lejos, y hay mamitas que les complica, está la adaptación de los niños también, y de las tías. Pero igual llegar acá y pillarse con eso todas las mañanas, es un choque emocional grande, porque al final del día esta es su segunda casa", comentó.

## MEDIDAS DE SEGURIDAD Y RESPUESTA DE JUNJI

Frente a la consulta por el estado de este jardín, diario La Tribuna se comunicó con la Junta Nacional de Jardines Infantiles del Biobío, a quien pertenece este establecimiento, para conocer qué medidas se están implementando para el resguardo ante estos actos delictuales.

A través de un comunicado, desde la institución señalaron que "desde la Junji Biobío, queremos expresar nuestra profunda empatía hacia la comunidad educativa, familias, niños y niñas, así como al equipo educativo, quienes se ven afectados por los recientes incidentes de robo en nuestro jardín infantil de modalidad Alternativa 'Horizonte'".

En el mismo documento se señala que se está trabajando en mesas de seguridad con diversos organismos y "con la ciudadanía en general, para prevenir y fortalecer el resguardo de los



establecimientos educacionales, bajo nuestra administración, de tal manera que estas situaciones no se repitan".

En el caso del Jardín Horizonte, "junto con las gestiones mencionadas, se han llevado a cabo obras infraestructurales orientadas a revestir de mayor seguridad el lugar donde se emplaza esta unidad educativa, el cual es una sede social", rezó el texto.

Finalmente, se realizó un llamado a la comunidad a colaborar y realizar un trabajo preventivo de este tipo de situaciones, denunciando cualquier situación sospechosa de manera anónima llamando al número de seguridad \*4242 del Fono Denuncia Seguro, perteneciente a la Subsecretaría de Prevención del Delito.

